

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Sosialisasikan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 19, 2023 - 11:57



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG
30/07/2023 11:57:00

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Sosialisasikan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Sukabumi, 19 Juli 2023 - Pada hari Rabu tanggal 19 Juli 2023, pukul 10.15 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd, melakukan anjaksanaan ke warga masyarakat di Kampung Wangunreja, Desa Wangunreja,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga agar dapat menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Pertama, ia mengajak warga untuk secara bersama-sama meningkatkan kegiatan ronda malam guna menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap kasus TPPO, dengan mengingatkan mereka agar tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mengimbau kepada warga yang memiliki anak sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, guna menghindari gangguan keamanan dan kenyamanan di sekitar lingkungan sekolah. Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat agar selalu siap siaga dan antisipatif dalam menghadapi bencana.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lingkungan tersebut tetap aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan kehidupan yang aman, harmonis, dan damai bagi seluruh masyarakat.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan masyarakat Kampung Wangunreja dan sekitarnya dapat lebih waspada terhadap kasus TPPO serta turut aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus memberikan pendampingan dan perlindungan kepada masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari kejahatan.